

El pescador senegalés que ahora es nadador profesional

A pocos metros del Puerto de Los Cristianos, Ismael Pouye (1982) hace un repaso de una vida –la suya– inevitablemente ligada al mar. Desde los años en los que era un jovencísimo pescador en Senegal, hasta la última oportunidad que se le ha brindado: fichar por el club de natación de Tenerife Isora Swim Master.



(1) Ismael se crio en Saly, una localidad costera de Senegal. En su familia, como en muchas otras, la pesca permitió ganarse la vida a tantas generaciones como es capaz de recordar. Durante cierto tiempo también a él, que con solo trece años ya pescaba en el mar de su país para
5 ayudar en la economía de una familia de diez hermanos. Su pasión por el mar le llevó a convertirse en un gran nadador, lo que le permitió también trabajar como socorrista. Durante ese tiempo se dio cuenta de la urgencia de enseñar a nadar a los niños de su comunidad.

(2) Hace un año Ismael se vio obligado a dejar Senegal para buscar en
10 Europa el trabajo que no encontraba allí. Ahora vive en la isla canaria de Tenerife compartiendo piso con algunos compañeros y ganándose la vida como vendedor ambulante. Todos los días, de 10 de la mañana a 6 de la tarde, recorre las playas del sur de Tenerife para vender sus productos. El tiempo libre que le queda por las tardes lo dedica a entrenar en el mar.
15 12, es para él el momento más esperado del día. Precisamente la natación es lo que más le ha animado en los momentos difíciles. Estar lejos de los suyos y en una tierra desconocida lo ponía triste: “Al principio, sobre todo, me resultaba muy difícil, pero cuando vi que había gente que nadaba, con la que podía compartir mi pasión, mi estado de
20 ánimo cambió y empecé a estar más contento”, reconoce.

(3) Durante uno de sus entrenamientos en la playa, unos nadadores profesionales lo vieron entrenando y se dieron cuenta de que tenía cualidades para la disciplina de aguas abiertas. Vieron en él a un buen deportista e hicieron todo lo posible para que el Club de Natación Isora Swim Master se decidiese a contratarlo. Ahora Ismael forma parte del equipo y recibe ayuda económica de una empresa patrocinadora, Atlantic Emergency. Cuando se pusieron en contacto con él, no se lo creía: “Es increíble, cuando me lo dijeron no me lo terminaba de creer”, asegura aún perplejo. Ahora que ya se ha estrenado como nadador profesional empieza a procesar todo lo ocurrido: “He tenido mucha suerte, porque desde que llegué me he ido encontrando por el camino con buenas personas. Les estoy muy agradecido”.

(4) En su debut del pasado 23 de octubre, en la Travesía a Nado de Puntallana, en La Gomera, Ismael quedó cuarto en una jornada marcada por las malas condiciones del mar, por unas fuertes corrientes y por la dificultad añadida de no haber participado nunca antes en una competición de este estilo. Y es que, aunque parezca pronto, ya se ha marcado sus propias metas en la natación. Aunque, eso sí, no tienen nada que ver con quedar campeón de ninguna travesía: “Lo que me gustaría conseguir con la natación es volver algún día a mi pueblo Saly en Senegal y retomar la escuela, mejorar sus recursos y enseñar a los niños a nadar”.

adaptado de: <https://www.eldiario.es>, 11-11-2021